



## México y Alemania por fortalecer cooperación en inversión y comercio

### Description

(Ciudad de México) El canciller de México, Juan Ramón de la Fuente, y su par de Alemania, Johann Wadepful, abordaron las perspectivas para fortalecer la cooperación en comercio e inversión, informó la Secretaría de Relaciones Exteriores.

Al calificar de productiva la conversación telefónica, la institución refirió en un mensaje a través de la red social X que ambos funcionarios dialogaron sobre la amplia agenda bilateral, las coincidencias de ambos países en relación al multilateralismo, y las posibilidades que ofrece el Plan México.

Esta última iniciativa, una estrategia dirigida a impulsar el desarrollo con la participación de los sectores público y privado, busca entre otros propósitos fortalecer la producción nacional y el mercado interno, así como elevar la proporción de inversión respecto al Producto Interno Bruto.

La conversación dio seguimiento al encuentro sostenido entre la presidenta Claudia Sheinbaum y el jefe de Gobierno, canciller federal de Alemania, Friedrich Merz, en el contexto de la Cumbre de Líderes del G7 celebrada en junio en Canadá.

Alemania resulta el primer socio comercial de México en Europa y el quinto a nivel mundial.

El Maipo/PL

### Date Created

Septiembre 2025